



東校だより

東の風

令和元年度 第13号 令和2年2月21日発行
発行責任者 丸山 周二

東小の
スローガン

「笑顔が輝き 笑顔がつながる 東小」

東小の合言葉

- なかよく……豊かな心を持ち 思いやりのある子
- かしく……自ら考え 進んで学ぶ子
- たくましく…素直で明るく 健康な子
- がんばる……気力をひめ 精いっぱいがんばる子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>



たくさんの出席、ありがとうございました！

【今年度最後の授業参観、学級懇談会】 2月5日(水)

2月5日(水)に、今年度最後の学級懇談会・授業参観が行われました。たくさんの保護者のご出席をいただきありがとうございました。

授業参観に先駆けて行われた学級懇談会では、この1年間での子どもたちの成長ぶりや次年度に向けての取り組みなど、有意義な話し合いができたことと思います。

続いて行われた授業参観では、どの学年も、1年間の生活や学習のまとめとして、大きく成長した子どもたちの熱心な活動ぶりをご覧いただけたことと思います。

保護者の皆様には、本校教育方針をご理解の上、1年間様々な教育活動にご理解・ご協力をいただきましたこと、誠にありがとうございました。次年度も引き続きのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

授業参観



1年生活「できるようになったこと・百人一首」



2年生活「活動報告会をしよう・郵便局見学」



3年2組保健「健康な生活」

5・6年生・引き継ぎ式

2月6日(木) 業間時

本校の長きに渡る伝統的な、そしてとても大切なイベントである、5・6年生による引継式が行われました。これは、6年生が最上級生として日々学校のため、下級生のために行ってきた様々な仕事を次期最上級生となる5年生にしっかりと引き継ぐものです。5年生も真剣な眼差しで6年生の話を聴いていました。

6年生から5年生へ、最上級生としての思いも含めて東小の伝統がしっかりと引き継がれていることを実感しました。



しっかりと引き継ぐ6年生、真剣に話を聴く5年生。



引き継ぎ初日は、6年生が見守ってくれました。6年生の優しさが心にしみみます！



1年生・二葉幼稚園との交流会 **1月30日(木) 2校時～業間時**

本校における「幼小連携」の恒例行事である「二葉幼稚園との交流会」が、2校時～業間時にかけて二葉幼稚園の年長組さんたちを招いて行われました。楽しいゲームやクイズ、学校探検、プレゼント贈呈など、すべてを1年生が計画・準備し、しっかりとおもてなしをすることができました。

1年生児童34名、一人一人の子どもたちの、1年間の確かな成長が実感できた素敵なイベントでした。



じゃんけん列車で大盛り上がり



1年生が考えた「東小クイズ」



園児たちと学校探検(校長室)

第53回 東地区凧揚げ大会

1月19日(日)

快晴のもと、「第53回東地区凧揚げ大会」が済生会病院西側の田川沿い田んぼ特設会場で行われ幼稚園、保育園・小学生・中学生・地域の方々等、多くの皆さんに参加いただきました。前日までの寒さも和らぎ、大人も子どもも凧揚げに大盛り上がりでした。(特に大人の方々が童心にかえて凧揚げに夢中だったようです!?) 親子の絆づくりや東地区の活性化に繋がる素晴らしいイベントでした。

事前の計画や当日の準備・運営にご尽力いただいた青少年育成会をはじめとした関係諸団体の方々に御礼申し上げます。お世話になりました。ありがとうございました。



親子で仲良く凧揚げ中!



昼食休憩。手作りの美味しい豚汁も振る舞われました!



小学校1年生の部、上位入賞した子どもたちです!

2年生:南図書館見学 **1月22日(水)**

2年生の校外学習で、南図書館見学に出かけました。2日前に学習した券売機の使い方を早速実践し、スムーズに切符を購入でき、1駅だけでしたが電車の体験もできました。

南図書館について、担当の方の話をしっかりメモしたり進んで質問したりと、積極的に学んでいました。規律ある行動ができ、2年生の集大成にふさわしい校外学習でした。



4年生:スケート教室 **1月27日(月)**

宇都宮市では、4年生全員を対象に毎年「スケート教室」を実施しています。本校は、1月27日(月)にスケート教室を実施しました。



初めてスケートを体験する子もあり、最初はたどたどしい滑りの子どもたちも、時間が経つと一人で滑れるように。全員けがもなく楽しいスケート教室を体験することができました。